

Acelera Tu

Libertad Financiera

¿QUÉ ES EL DINERO?

Por **Sergio Fernández**



**Si aún no te has apuntado a la
formación online**

Acelera tu

Libertad Financiera

Ahora es el momento

Haz clic en el botón y apúntate

¡Quiero apuntarme ahora!



INTRODUCCIÓN

Por qué quiero hablar de dinero?

Sólo hay una clase social que piensa más en el dinero que los ricos: los pobres. Los pobres no piensan en otra cosa. [Oscar Wilde]

Cuando un hombre por cualquier motivo tiene la oportunidad de llevar una vida extraordinaria no tiene derecho a guardársela para sí mismo. [Jacques Cousteau].

Cada persona tiene una tendencia natural a fijar su atención sobre algún tipo de asuntos en particular. En mi caso, desde muy joven sentí una predisposición casi congénita a trabajar para conseguir un mundo más justo y abundante.

El motor que me hace moverme cada día es trabajar para hacer de este mundo un lugar mejor y más coherente con lo que verdaderamente es el ser humano.

Recuerdo con nitidez que de adolescente me parecía una anomalía que mi familia y la mayoría de los adultos que conocía tuvieran que trabajar tantas horas a cambio de dinero para poder vivir [incluso en ocasiones sobrevivir].

INTRODUCCIÓN

Me enfurecía entonces, y ahora me sigue pareciendo algo que no corresponde con nuestro nivel consciencial y tecnológico.

Siempre he pensado que nos merecemos algo más, y que no tiene sentido que tantas personas experimenten problemas de dinero.

Me preocupa que el dinero sea un problema en la vida de tantas personas.

Recuerdo a mis padres y familiares trabajando de sol a sol para sufragar un estilo de vida que no incluía ningún lujo. También me recuerdo prometiéndome a mí mismo que esto no me sucedería cuando fuera adulto.

Este contexto social, pero sobre todo la forma en que lo interpreté, fue lo que probablemente me llevó a estar enfadado durante algún tiempo con el dinero y con el mundo profesional.

El dinero y la empresa fueron dos aspectos de la vida que durante mucho tiempo me dieron la sensación de ser opacos e incluso algo turbios.

INTRODUCCIÓN

Supongo que es fácil enfadarse con la vida cuando sientes que ésta no te ha dado tu parte.

Tuvieron que pasar muchos años hasta que entendí que nadie, y mucho menos la vida, me había quitado mi parte. Lo único que pasaba es que yo no estaba tomando mi parte.

Y en cuanto reclamé mi parte, todo se ordenó. Primero dentro y después fuera.

Si hablar del dinero te incomoda, si consideras el trabajo fundamentalmente un trámite para conseguir efectivo o si eres de los que cree que el dinero no es importante, puedes creerme cuando te digo que también he pasado por eso.

Tuvieron que pasar algunos años para que algo hiciera click en mi interior. Y afortunadamente terminé por comprender que iba a pasar el resto de mi vida trabajando a cambio de un jornal y, lo que es peor, enfadado con el mundo, salvo que cambiara radicalmente mi forma de pensar sobre el dinero.

Comprendí que nadie me había quitado nada, y que era yo quien se había negado la abundancia

INTRODUCCIÓN

He preparado esta formación y te ofrezco los ebooks como el que estás leyendo porque quiero:

1. Darte información concreta. Cuando me propuse revertir mi situación económica pronto me encontré con excelente información motivacional.

Sin embargo, me costó encontrar información bajada a tierra sobre qué hacer en el día a día para mejorar mis resultados económicos.

Encontré un vacío al respecto de qué hacer en lo concreto el lunes por la mañana. Encontrar esa información fue la parte más difícil de mi camino y considero que esa parte es crucial.

2. Que disfrutes del dinero conscientemente. Me interesa el dinero como medio para poder desarrollar nuestro propósito en este mundo y como herramienta al servicio de nuestra parte más esencial; no como una herramienta al servicio de nuestro ego.

Me interesa el dinero como la consecuencia natural de ser lo que hemos venido a ser y esta formación quiere compartir contigo esta visión.

INTRODUCCIÓN

3. Permitirte generar tu propia revolución. Los seres humanos estamos viviendo muy por debajo de nuestras posibilidades. Posiblemente ya te habrás dado cuenta de esto. Y me temo que hasta que no aprendamos a manejar el dinero necesariamente seguirá siendo así.

Los cambios verdaderos en el mundo vienen siempre desde el interior de las personas. Esta formación es para todas aquellas personas que están liderando un cambio en sus vidas: el cambio de liderar su economía para después liderar completamente su vida.

Los problemas de dinero nunca se han solucionado con sino con ideas nuevas.

Los problemas de dinero se crean en el plano de lo mental, emocional y espiritual. Puedes leer el libro *Vivir con Abundancia* o escuchar el vídeo con el mismo nombre en YouTube si deseas profundizar más sobre esta idea revolucionaria.

La historia lleva siglos demostrándonos tozudamente que la idea de que el cambio puede venir desde fuera a través de un líder, partido político, gurú o ley no acaba de ofrecer los resultados que esperábamos.

INTRODUCCIÓN

Esta formación comparte las ideas para empezar con esa revolución en nuestra vida y en el plano de lo económico. He creado esta formación para compartir las ideas y herramientas que te permitirán mejorar tu bienestar financiero.

Pero las ideas son como las prendas de ropa: cada uno tiene que encontrar las que le sientan bien.

Te invito a que te las pruebes para ver cómo te quedan, pero sobre todo para que compruebes si te ofrecen los resultados que buscas.

¡Ahora sí que sí, arrancamos!

Sergio Fernández



¿QUÉ ES EL DINERO?

Nada externo a mi puede amarme o hacerme daño porque no existe nada externo a mí. [Un curso de milagros]

Un problema que encontramos cuando reflexionamos sobre el dinero es precisamente este: que no podemos reflexionar. La emoción lo invade todo.

Dinero es una de las palabras que más emociones suscitan. Para unos es una bendición, y para otros una maldición. Para unos es la consecuencia natural de entregar valor a otras personas, y para otros es algo por lo que tienen que luchar cada día.

Para disfrutar de una buena relación con el dinero, es mejor aparcar las emociones y pensar un poco más. Cuanta más emoción te genere, peores decisiones tomarás. Es asombroso lo que se puede llegar a conseguir en la vida con el simple hábito de pensar de vez en cuando.

Te propongo que reflexionemos al respecto de qué es verdaderamente el dinero para que podamos cultivar una mejor relación con éste.

¿Qué es el dinero entonces...?

¿QUÉ ES EL DINERO?

1. El dinero es una herramienta de intercambio

El dinero se inventó para facilitar a las personas el intercambio de bienes y servicios.

Es por tanto una herramienta que todas las sociedades han terminado por inventar porque facilita los intercambios entre personas, y también porque permite hacerlo de manera diferida en el tiempo.

¿Cómo podríamos hacer para intercambiar sólo con el trueque? La vida sería muy complicada. La evolución natural del trueque es el dinero, porque facilita y estimula el intercambio.

El trueque elimina muchas de las posibilidades que ofrece el dinero como la posibilidad de aplazar en el tiempo el intercambio, de incluir a un tercero, de fraccionarse o de pedir prestado, entre otras.

El dinero, por tanto, es principalmente una herramienta que facilita el intercambio. Las emociones que te pueda generar a ti son otro asunto, pero en último término es sólo eso: una herramienta de intercambio.

¿QUÉ ES EL DINERO?

2. El dinero es una herramienta neutra

Deja un billete sobre una mesa y míralo atentamente: pronto comprobarás que no hace nada. Yo he hecho la prueba con monedas y con cheques y siempre sucede lo mismo: nada.

El dinero es neutro, no hace ni deja de hacer nada. Es potencialidad pura: el dinero tiene la capacidad de convertirse potencialmente en cualquier cosa. Un billete puede usarse para salvar la vida de una persona o para acabar con ella. Todo depende de cómo se emplee.

Un escudo o una bandera también movilizan muchas emociones, pero en sí mismos, como el dinero, son neutros.

Muchas personas intuyen que algo va mal con el dinero, pero en realidad lo que va mal es la forma en la que nos relacionamos con éste.

¿QUÉ ES EL DINERO?

2. El dinero es una herramienta neutra

Hay cierta tendencia a considerar que el dinero tiene la capacidad de estropear a las personas. Sin embargo no es más que una herramienta neutra que no tiene capacidad de hacer ni bien ni mal a nadie y que sólo se convierte en lo que la persona que paga y la persona que acepta el pago deciden hacer en ese momento.

Un alicate o un automóvil también son herramientas, y no se suele decir de ellas que hayan estropeado a nadie. El dinero no puede estropear a nadie; un alicate tampoco.

Si alguien se estropea por tener una suma en el banco, me temo que esa persona ya venía estropeada de casa.

¿No te parece reconfortante saber que no es más que una herramienta?

Y como cualquier otra herramienta puede ser empleado para hacer el bien o para hacer el mal.

El dinero es una herramienta con la que se puede hacer el bien o el mal, como con cualquier otra herramienta.

¿QUÉ ES EL DINERO?

3. El dinero es un acelerador

El dinero es un acelerador que permite que la velocidad a la que los acontecimientos suceden se incrementen.

Si quieres ir de Madrid a Barcelona puedes ir caminando y emplear dos semanas; ir en autobús y emplear ocho horas o hacerlo en menos de tres horas en un tren de alta velocidad, así que si tienes dinero y quieres gastarlo, emplearás menos tiempo en realizar ese recorrido.

Si posees un terreno y quieres construir una casa puedes construirla tú mismo y emplear cierta cantidad de meses. También puedes contratar una empresa para que la construya y hacer que el proceso se acorte notablemente.

El dinero permite que lo que deseas suceda antes; por eso es un acelerador. Aunque por otra parte el dinero no es el único acelerador: la consciencia y el conocimiento también lo son.

¿QUÉ ES EL DINERO?

3. El dinero es un acelerador

Esto es algo que de forma intuitiva ya conocemos, por eso hay tantas personas temerosas de tener dinero porque saben que sus pensamientos se materializarían antes y eso produce, especialmente cuando no se está acostumbrado, cierto vértigo, porque requiere de mayor responsabilidad.

Por tanto, cuanto mayor sea tu habilidad manejando esta herramienta más rápidamente manifestarás lo que piensas en el plano de lo físico.

El dinero es potencialidad pura: puede ser cualquier cosa. Por eso nos produce fascinación y respeto.



¿QUÉ ES EL DINERO?

4. El dinero es un amplificador

El dinero tiene la capacidad de hacer más grande la esencia de quienes lo tienen. Si tu inteligencia es brillante, todos nos daremos cuenta de ello más rápidamente si tienes dinero. Si eres un gañán, lamentablemente también nos daremos cuenta antes.

Por eso es mucho más fácil conocer cómo es realmente una persona cuando tiene algo de dinero porque éste lo amplificará. El dinero es como las redes sociales: amplifican los pensamientos de sus usuarios.

Cualquier red social amplifica lo que eres; el dinero también lo hace.

Si alguien dice una bobada, gracias a las redes sociales ahora en lugar de sus dos amigos en el bar se enteran 1.000 personas. De igual manera si dice algo interesante, se enterarán muchas más personas.

Con el dinero sucede lo mismo: amplifica aquello que eres verdaderamente y hace que más personas, incluido tú mismo, sepan lo que eres en realidad. Quizá por eso de manera intuitiva le tenemos tanto respeto.

¿QUÉ ES EL DINERO?

4. El dinero es un amplificador

Si eres buena persona el dinero hará más grande tu bondad e influencia en este mundo. El dinero sólo amplificará lo que eres. Si tienes dinero puedes ser como Pablo Escobar y emplearlo para poner una bomba en un avión lleno de civiles, o puedes emplearlo para crear una fundación como Bill y Melinda Gates.

Se dice que el dinero cambia a las personas; en realidad lo que hace es amplificar lo que realmente son.



¿QUÉ ES EL DINERO?

5. El dinero es una forma de dar las gracias

Me gusta pensar en el dinero como una forma aceptada socialmente de dar las gracias por todos los bienes y servicios que recibo. Por eso disfruto tanto dando las gracias, y también pagando que es otra forma de dar las gracias.

Imagina que vivieras en un planeta donde pudieras disfrutar de todo lo que necesitas. En ese planeta vives con abundancia suprema y lo único que tienes que hacer para poder disfrutar de cualquier cosa es dar las gracias. Ahora imagina que la forma socialmente aceptada de dar las gracias en ese planeta es con dinero, que es curiosamente la misma manera que emplean otras personas para darte las gracias a ti a cambio de darles lo que quieren.

¿QUÉ ES EL DINERO?

5. El dinero es una forma de dar las gracias

¿No te parece maravilloso?

Pues ya vive en ese planeta.

Pagar con dinero es sólo una forma de dar las gracias mundialmente aceptada.

Para poder disfrutar de más cosas sólo tienes que encontrar la forma de que más personas te den las gracias [te ofrezcan dinero].



¿QUÉ ES EL DINERO?

6. El dinero es consecuencia del valor que aportas a otras personas

Comprender que el dinero es sólo una manifestación del valor que aportamos a otras personas es una idea que, una vez interiorizada, no puede dejarte igual.

El propósito de esta vida es dar amor. ¿Cuál podría ser si no? Y la forma de dar amor en el plano profesional es entregando valor a otros. Así que cuando ofrecemos valor lo que hacemos es simplemente cumplir con nuestro propósito.

El fin último de un trabajo es entregar valor a otros y la consecuencia que se gana dinero.

Este valor que ofreces se te puede retribuir de muchas maneras como reconocimiento, prestigio o cariño pero el dinero es una de las formas más aceptadas.

Piénsalo: cada vez que pagas algo es porque a cambio se entrega algo de valor. Por eso, si deseas mayor abundancia económica en tu vida, la vía rápida es ofrecer más valor a más personas.

¿QUÉ ES EL DINERO?

6. El dinero es consecuencia del valor que aportas a otras personas

Detrás de cada empresa o profesional que recibe dinero hay una entrega de valor de una u otra forma. Piénsalo: no falla.

Si ganas poco dinero con una actividad profesional eso es que posiblemente estés ofreciendo poco valor a pocas personas. Quizá de una forma sutil la vida te está incentivando a que busques la forma de aportar más valor a otras personas a través de otros caminos y poniendo tus talentos al servicio de otra forma.

La respuesta a la pregunta “¿Cómo podría aportar más valor a más personas?” es la clave para ganar más dinero.

Si te enfocas en aportar valor a otros, estás rotundamente condenado a la abundancia económica porque la vida, en agradecimiento por tu servicio, te facilitará el dinero necesario para que los problemas económicos no te distraigan de tu tarea de servicio.

Sal a la calle a buscar un problema, necesidad o deseo ajeno y ponte a ofrecer algo de valor. Si lo consigues es fácil que a cambio alguien te entregue dinero a cambio.

¿QUÉ ES EL DINERO?

6. El dinero es consecuencia del valor que aportas a otras personas

Según explica la Ley del equilibrio [En mi libro Vivir con Abundancia puedes profundizar más], la homeostasis es un principio de la vida que busca constantemente restituir el equilibrio. De manera que el desequilibrio que generas al aportar valor a los demás será equilibrado de algún modo. Uno de los más frecuentes -aunque no el único, insisto- es a través del dinero.

Puedes entrenarte en este concepto preguntándote cada vez que encuentres a una persona o empresa que disfruta de abundancia económica de qué manera ha ofrecido esa persona valor a otras personas.

Lo mejor es que no tienes por qué estar de acuerdo con lo que hace o valorar si tú harías lo mismo. Lo que te propongo es simplemente que te acostumbres a preguntarte qué ha ofrecido esa persona a otros que los demás desean. Así te familiarizarás con esta idea al tiempo que incrementas tu inteligencia financiera.

¿QUÉ ES EL DINERO?

6. El dinero es consecuencia del valor que aportas a otras personas

Una manera rápida y efectiva -aunque no la única- para aportar valor a otras personas es mediante un proyecto emprendedor. Si decides iniciar este camino, o mejorar los resultados que estás obteniendo, te recomiendo encarecidamente mis otras tres obras que te ofrecerán información en este sentido: *Vivir sin jefe*, *El Sorprendedor* y *Misión Emprender*.



¿QUÉ ES EL DINERO?

7. El dinero es energía vital

Para ganar dinero es necesario emplear tiempo. Siendo así, cada gasto equivale a una cantidad determinada de tiempo empleada para conseguirlo.

Imagina que trabajas y que tu ingreso neto es de 10€ por hora. Si compras una camisa de 50€, en términos de energía vital te está costando 5 horas. Sencillo, ¿verdad?

Mi planteamiento es que hasta que no seas independiente financieramente [el momento en el que no necesites trabajar para pagar tu estilo de vida actual] calcules los gastos en términos de tiempo. Prepárate a descubrir un mundo nuevo

El dinero es, en cierto modo, tiempo acumulado.

Por eso, hasta que no controlas tus finanzas, no dispones de control sobre tu tiempo. Y mientras esto suceda, entonces posiblemente alguien tendrá control sobre tu vida.

¿QUÉ ES EL DINERO?

7. El dinero es energía vital

La película *In Time* -te la recomiendo- nos propone una distopía en la que se ha conseguido que las personas puedan vivir indefinidamente. Cada persona lleva un reloj incorporado en su brazo que muestra la cantidad de tiempo que le queda disponible. Cuando el contador llega a cero, la persona muere. Lo interesante es que ese contador se recarga trabajando. Es decir, que las personas en lugar de ganar dinero cuando trabajan lo que ganan es tiempo. No se puede decir más claro.



Acelera tu
Libertad Financiera



Nos encantaría que pudieras **compartir esta formación "Acelera Tu Libertad Financiera"** entre tus contactos y ayudar a que más personas inicien el camino hacia su libertad financiera.

Haz clic en el botón para compartir

Compartir ahora

